

2.1.- Introducción

Hoy en día el valor del bienestar del ser humano, cataloga a la salud como uno de los factores más primordiales para el desarrollo, en Bolivia como en el resto del mundo, los gobiernos pretenden mediante sus leyes, amparar a sus ciudadanos en este aspecto; cuidar la calidad de vida de la población que se rige sobre el cimiento básico del derecho a la salud, que es un componente esencial de los derechos humanos, y de una comprensión elemental de lo que significa una vida digna por medio de la salud.

Tomando en cuenta toda la información recabada ha servido para hacer un diagnóstico de la situación actual de las principales problemáticas de salud de la población de Tarija, se realizó un estudio de las enfermedades donde se encuentra un alto porcentaje de la población afectada y la falta de equipamientos con ciertas especialidades los cuales generan un impacto deficiente en el departamento.

Una de ellas, las enfermedades digestivas que es considerada como un deterioro en la salud del organismo humano, en función al tipo de patología que presente el individuo la misma puede ser curada o puede provocar la mortalidad.

Por lo que el presente proyecto consiste en desarrollar, el “Diseño del Hospital de Enfermedades Digestivas para el Departamento de Tarija”, que se basa en una propuesta arquitectónica que permita satisfacer los servicios de salud debido a los escasos centros con los que cuenta Tarija, que no reúnen las condiciones de infraestructura para este tipo de especialización puesto que todos los existentes están asentados en edificaciones que no fueron diseñadas para ello, como también contribuir al logro del desarrollo potencialmente arquitectónico y sanitario el cual ayude a minimizar los casos, relacionándose las funciones de diagnóstico, prevención y rehabilitación de las diferentes infecciones agudas y crónicas de este sistema en individuos sanos y enfermos.

Por lo tanto, es fundamental un equipamiento que reúna características elementales que satisfagan la demanda, con una infraestructura adecuada y espacios apropiados para este tipo de enfermedades que respondan a las necesidades de la población y les otorguen mejores oportunidades en esta área.